

Vierter Sonntag.

Otto weiß immer so Lustiges zu schreiben, worüber man lachen kann, aber das verstehe ich gar nicht. Ich habe auch schon ein paarmal das Tintefaß umgeworfen, aber wenn ich das hätte erzählen wollen, lustig wäre es gewiß nicht geworden. Ich war auch jedesmal traurig nachher, denn gewöhnlich hatte ich alle meine Ausarbeitungen verdorben und mußte nacharbeiten, was gar kein Vergnügen ist. Aber Otto kann immer lachen; eines Tages bekam er Schläge von Herrn Flohr, und der schlug einmal daneben auf den Tisch, und darüber kam Otto so in das Lachen, daß Herr Flohr auch lachte und den Stock wegstellte. Ich hätte gar nicht die Courage gehabt, zu lachen.

Heute habe ich sogleich etwas sehr Trauriges zu erzählen, was in dieser Woche hier passiert ist. Als wir in Altan waren, mußte ich beständig an meine